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VOU ABRIR A COLUNA HOJE destacando essa grande 
amiga, ou seja Inês Sá Miranda , que está sempre presente 
em todas as edições da FEIJOADA DO THEO.

AINDA ESTÁ SENDO COMENTADÍSSIMO o grande su-
cesso que foi a comemoração dos 35 anos da FEIJOADA DO 
THEO. E quem esteve presente, foi a vaquinha da Berry’s, 
distribuindo seu famoso e delicioso sorvete. SEMPRE GOSTO DE DESTACAR o poder jovem em mi-

nhas colunas, e hoje gostaria de parabenizar a jovem fi-
sioterapeuta, Dra. Pollyana Nunes que vem fazendo um 
senhor sucesso na área de harmonização corporal e facial 
em sua clínica profissional na city

TAMBÉM  PRESENTE na FEIJOADA DO THEO, Paulinho 
Costa com  Elaine, Wellington Tavares -Vivian, e Marlene 
Tavares.

POUSANDO EM FRENTE AO PAINEL da famosa FEIJOA-
DA DO THEO, Genésio e Mariza Tolentino com Luciane e 
Alexandre Rocha  Presidente do Sindicato Rural de Montes 
Claros.

UMA SELFIE DO ANIMADO GRUPO, formado por: Leo 
Nobre, Layla Gabriela e Victoria Lenoir.

OS JOVENS GERENTES DA CAIXA ECONÔMICA Samuel 
Donizete Vieira e Taty Alves Macedo também foram me 
prestigiar.

TAMBÉM NA FEIJOADA DO THEO emoldurado pelos 
amigos Carlos Roberto Pereira da Silva e sua esposa Me-
rian.

NA COLUNA DE ONTEM destaquei uma foto recebendo o 
carinho da minha netinha Maria Alice e não poderia deixar 
de destacar também o carinho e amor que sempre recebo 
do meu netinho Theo. Esses meninos são os meus tesou-
ros.

APLAUSOS PARA A BELEZA desta amiga, que esteve des-
filando charme e elegância na FEIJOADA DO THEO, ou seja 
a professora de pilates Ludmila Muratori 

PROFISSIONAIS ESPECIALIZADOS
NO BRASIL, A COMPLEXIDADE de abrir e gerir uma empresa é 

um desafio agravado pelo elevado custo de manutenção dos fun-
cionários. Esse cenário frequentemente restringe contratações e 
investimentos. A insuficiente remuneração, decorrente dos altos 
encargos, pode resultar num desempenho abaixo do ideal dos 
funcionários e na falta de profissionais especializados.

ESVAZIADO
BOLSONARO JÁ DEMONSTROU e está provado que provoca 

aglomerações que nos aeroportos e eventos que convoca, sabe-se 
desde 2017, são obtidas à custa de uma diligente mobilização di-
gital, empresarial e logística, que se aliam à sua fama de justiceiro 
de corruptos, principalmente aqueles acobertados por sentenças 
anulatórias de condenações. Lula corre o risco de ficar com a foto 
de eventos esvaziados.

POLITICANDO
JÁ COMEÇOU A “ESQUENTAR “ as eleições rumo a Prefeitu-

ra e Câmara Municipal.  Como tem candidatos despreparados e 
muitos vereadores que não mostraram porque foram eleitos. Sei 
não mas as pessoas mais esclarecidas nunca voltam em Partidos e 
sim no candidato que esteja capacitado, muitos já “queimaram o 
filme” e outros estão “exagerando” e até mesmo sendo motivo de 
gozação como vimos em recente grupo de formadores de opini-
ões. Mas vamos aguardar.

INDÚSTRIA MINEIRA 
NO PRÓXIMO DIA 23 DE MAIO acontece, no Minascentro, a 

grande noite da FIEMG, em que haverá a entrega do título de 
Mérito Industrial de 2024 a Ana Cabral, diretora presidente e co-
-cofundadora da Sigma Lithium. Já o industrial Carlos Mario de 
Morais, diretor do Laboratórios Osorio de Moraes, será homena-
geado como Mérito Industrial CNI. Como anfitrião, o presidente 
da FIEMG, Flavio Roscoe, fará as honras da casa. Esse é o principal 
acontecimento do ano da indústria mineira.

ECONOMIA NA CONTA 
O MERCADO DE ENERGIA NO BRASIL experimenta um novo 

momento com o Mercado Livre. Líder deste segmento, a Cemig 
oferece soluções capazes de gerar até 35% de economia na conta 
de energia de seus clientes, o que já atraiu grandes companhias 
como Usiminas, Itambé, Carrefour, Cinemark e ArcelorMittal. 
Com maior abertura deste ambiente, em janeiro de 2024,

LEO E MAITÊ MENDES COLARES estão na 
doce expectativa de se tornarem vovós pois vem aí Maria a pri-
meira herdeira de André e Belisa.

VOLTO A PEDIR A MCTRANS parar com a fá-
brica de multas e colocar semáforos principalmente nos cruza-
mentos da Cel. Costa com as ruas Ruy Barbosa e Visconde de 
Ouro.

EMENDA “FILHOTE” é o nome que os deputados 
deram à divisão das emendas individuais para atender ao Rio 
Grande do Sul. A sugestão, apresentada na Comissão Mista de 
Orçamento, permitirá aos deputados dividirem uma emenda 
em várias. E, assim, distribuir os valores aos municípios gaú-
chos.

IMPRESSIONANTE COMO EXISTE diferença 
nos preços dos mesmos produtos. Façam pesquisa pois existe 
muitos abusando. Por outro lado, muitos estão pegando fama 
de serem os mais caros e estão perdendo clientes

ESTIVERAM ANIVERSARIANDO ontem Nilde 
Lima e Andrea Alencar Silva. Hoje é a vez de Rejane França e 
amanhã de Paulinho Alkmim.

VAP E VIP


